



■ MÚSICA

Concierto de la Orquesta Barroca de la Universidad en el auditorio Fonseca

J.Á.M.

Fiel a su compromiso con la comunidad universitaria y con la ciudad de Salamanca en general, la Orquesta Barroca de la Universidad de Salamanca volverá a hacer gala de su calidad interpretativa con la organización de un concierto abierto a toda la ciudadanía. La cita está fijada para las 20:30 horas de hoy en el auditorio Fonseca.

Bajo el título "Una geografía sonora", esta agrupación, bajo la dirección de Pedro Gandía Martín —quien también actúa como concertino—, ofrecerá un amplio repaso por la música más singular del siglo XVIII a través de una selección de sus compositores más sobresalientes. Por este motivo, el repertorio seleccionado incluye obras de los alemanes Telemann y Bach, del italiano Vivaldi, del británico Boyce y del alemán, aunque nacionalizado inglés, Haendel.

Fundada en 1990, la Orquesta Barroca de la Universidad de Salamanca es la primera agrupación de cuerda española que se crea con la corriente de interpretación musical histórica. Desde entonces no ha dejado de ofrecer conciertos por España y Europa, y su planteamiento se ha convertido en un referente dentro y fuera de nuestras fronteras.